
順 通告者 件　　　　名 録画配信映像

1 二 宮 淳 長高水族館について

（ 一 問 一 答 ） 高齢者医療について

鹿野川ダム放流警報サイレン及び防災行政無線について

学校健診後の治療状況等について

2 中 野 寛 之 経済対策について

（ 一 問 一 答 ） 新型コロナウイルス対策について

少子化対策と子育て支援について

ＤＸ推進事業について

子ども用ライフジャケットについて

重くて高価なランドセルの問題について

3 村 上 松 平 治水対策について

（ 一 括 ） 地方創生臨時交付金の使い道について

健康増進に向けた施策について

防犯対策について

農業の担い手確保について

4 上 田 栄 一 高校再編について

（ 一 問 一 答 ） 大洲市民文化会館について

自治会について

河辺小学校の現状について

5 梅 木 加 津 子 国葬問題と旧統一教会に対する本市の対応について

（ 一 問 一 答 ） 新型コロナウイルス感染症対策について

生理の貧困について

肱川水系河川整備計画について

地域自治組織の再編について
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https://youtu.be/mflCjX4ZXY0
https://youtu.be/V47LYNKLL-g
https://youtu.be/iXwZd77bJHE
https://youtu.be/B-WKQQNFLpQ
https://youtu.be/rliPWNfndIM
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6 清 水 美 孝 愛媛県県立学校振興計画（案）について

（ 一 問 一 答 ） 新型コロナウイルス感染症対策事業について

大洲市民文化会館建設について

7 児 玉 康 比 古 放課後児童クラブについて

（ 一 問 一 答 ） 有機農業の推進について

コミュニティセンターについて

8 弓 達 秀 樹 市内高等学校について

（ 一 問 一 答 ） 激特事業について

子ども医療費無償化について

9 武 田 典 久 市長の市外での活動について

（ 一 問 一 答 ） 働きやすい市役所について

子育て支援について

Youtubeはこちら

Youtubeはこちら

Youtubeはこちら

Youtubeはこちら
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https://youtu.be/W14Z6lxFsRo
https://youtu.be/gwiOE5X5IKs
https://youtu.be/eESLWus1T3o
https://youtu.be/87HIazLUP4o

